34 POLIDEPORTIVO

Jaro se impone en el I Ducross Memorial Miguel Ángel Moreno

La prueba reúne a 62 participantes en un circuito que discurre por caminos de Tomelloso y Argamasilla de Alba

ELPERIÓDICO

El manzanareño, José Sánchez-Migallón, 'Jaro', se impuso en el I Ducross Memorial Miguel Ángel Moreno celebrado en Tomelloso el pasado 16 de mayo. Los 62 participantes tuvieron que hacer frente a una exigente prueba y mucho calor, recorriendo primero 6,4 kilómetros a pie, 27 kilómetros en bicicleta de montaña y otros 3,4 kilómetros a pie.

El trayecto discurrió por caminos de los términos de Tomelloso y Argamasilla de Alba. La salida la dio José Antonio Moreno, hermano de Miguel Moreno. Asistió también el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas.

Jaro que fue compañero de Miguel Moreno en el Tomelloso CF pasó ya la primera transición en primer lugar. Su tiempo sería de 1 hora, 36 minutos y 30 segundos. Segundo sería el atleta del Manchathón, José Eugenio Ortiz, que llegó a algo menos de un minuto del primero, y tercero, otro manzanareño, José Agustín Alises. Los siguientes clasificados serían Ángel Luis Rodrigo Becerra (Manchathón), Ángel Castro Caro (Triatlón Tomelloso), Luis Miguel Morales (Tomelloso), Carlos López Benito (Manchathon), Angel Quintanar



Momento de la salida de la prueba.

(Triatlón Criptana), Enrique Martínez (Manchathon), Celestino Pedroche (Manchathon) y Ángel David Aparicio Cerezo (Peña Ciclista Francisco Cerezo).

Organizado por el AC Manchathón y el Club Ciclista Sport Tomelloso, este primer ducros que se celebra en Tomelloso homenajeó a Miguel Moreno, el futbolista y duatleta que tan profunda huella dejó como deportista y como persona.

"Nos apetecía mucho hacerle este homenaje –explicaba uno de los promotores de la prueba, José María Serna–. Miguel era todo bondad y corazón y se lo merecía. Agradezco las facilidades que nos han dado su familia, el Patronato de Deportes y todos sus amigos para que este ducros se haya podido celebrar. También al gran trabajo de las personas que nos han ayudado a organizar la prueba".

José Antonio Moreno hermano de Miguel, confesó sentir mucha emoción. "Once meses después la gente nos sigue preguntando y animando mucho. Agradecemos mucho estos memoriales que se están haciendo y mi familia les da las gracias a todos".

Entre los organizadores estaba también Fran Fernández, máximo responsable del Manchatón, que expresó su deseo de que "este ducross tenga continuidad en el tiempo y que incluso pueda ser más vistoso para el público. Sería bonito que la parte del recorrido a pie discurriera por un recorrido urbano, por ejemplo por la Avenida Antonio Huertas".

ATLETISMO / Jesús Calle y María José Cano se imponen en Manzanares. El almagreño, Jesús Calle (Taller Quintana Triaval), con un tiempo de 32':41", y María José Cano (CA Membrilla) con 39':39", fueron los ganadores de la trigésimo segunda edición de la Carrera Popular Ciudad de Manzanares disputada el pasado 9 de mayo, con mucho calor. La prueba discurrió sobre un circuito urbano de 10.000 metros, en una carrera que consiguieron acabar 1.102 participantes. La campeona de España sub-23 de 200 metros lisos, Sonia Molina-Prados, dio el pistoletazo de salida.

FRONTENIS / Restaurante Trujillo y Casa Ruiz, a punto de ganar el campeonato. La liga de frontenis de Tomelloso disputa sus últimas jornadas. En la primera categoría, Restaurante Trujillo se acerca al título después de imponerse a Vulco, 2-0, en su último encuentro. Trujillo aventaja en cuatro puntos al segundo clasificado, Deportes Cronos y en 11 al tercero, Isis Informática. En la segunda división, también lo tiene muy cerca el equipo del Restaurante Casa Ruiz, líder con 23 puntos, cinco más que el segundo, Bantrato, y ocho más que el tercero. Manchapádel.

CICLISMO / Pedro Merino en buen momento de forma. Pedro Merino fue segundo en el campeonato regio-

forma. Pedro Merino fue segundo en el campeonato regional élite celebrado en Los Navalucillos. Su compañero del Supermercados Froiz, Luis Mariño, fue el vencedor. Por otro lado, Merino ganó la primera etapa de la XIV Volta Ciclista a Provincia de A Coruña, de 132 kilómetros, al batir en el sprint a Fernando Barcelo (Specialized-Contador). Se colocó el maillot de líder y logró mantenerlo en las dos siguientes etapas.

NATACIÓN / Tomelloso, 5º en la liga regional. Concluyó la Liga Regional de Natación y el CN Tomelloso consiguió un meritorio quinto puesto, cosechando 2.116 puntos. El campeón fue Toledo que arrebata la hegemonía de Albacete. Alarcos, donde compitió la tomellosera Alicia Gamero, obtuvo la tercera plaza y el CN Aquis fue cuarto. Descienden a la división de plata Valdepeñas y Criptana.

FÚTBOL / El Real Betis derrota al Atlético Tomelloso de veteranos. Los veteranos del Atlético Tomelloso perdieron en Sevilla con los del Real Betis, 4-1. En el equipo verdiblanco jugaron algunos ilustres como Juanito, Reyes, Monsalvete o Ito que demostraron la calidad que todavía atesoran a pesar de los años. El gol tomellosero lo marcó Israel, que jugó en Tomelloso en los años 90. El club verdiblanco brindó un trato exquisito a los veteranos del Atlético que el próximo fin de semana afrontarán un duelo decisivo con Villarrobledo.

GOLF / Tomelloso se hace con el triunfo en la segunda jornada de la liga senior. El equipo de Tomelloso, capitaneado por Juan Molinero, se alzó con la victoria en la segunda ronda de la liga senior por equipos de Castilla-La Mancha. Cabe destacar la actuación de la pareja Eugenio Ruiz y Vicente García-Antón, con un resultado de 42 puntos, en un campo largo y de mucha dificultad. La clasificación general está encabezada por el equipo de Las Pinaillas, al que siguen Tomelloso, Ciudad Real, El Bonillo, La Laguna del Tito, Pablo Hernández, Mudela y La Caminera. El próximo torneo se disputará en Ciudad Real el 7 de junio.

ATLETISMO / Pablo López, cuarto en el campeonato de España. El atleta tomellosero, Pablo López, obtuvo un meritorio cuarto puesto en el Campeonato de España de Media Maratón celebrado en Granada la pasada semana. Asimismo, López fue tercero en la categoría de veteranos. López dio valor a lo conseguido en una prueba que tuvo un recorrido duro, con continuas bajadas y subidas, y atletas de mucho nivel. Sus próximos retos serán la Carrera Popular de 10 kilómetros de Argamasilla de Alba y la Media Maratón de Albacete que tendrá lugar el próximo 7 de junio.

FÚTBOL-SALA / El SGM se pone a dos puntos del líder. La Liga Local de Fútbol-Sala de Tomelloso gana en emoción. El tropiezo hace dos semanas del líder, Electrofil, frente al Centro Tractor ha propiciado que el SGM se ponga a dos puntos, aunque ya solo restan dos jornadas para el final.



Alejandro Parra y Manuel Jesús Ojeda consiguen excelentes resultados en el regional de armas históricas. Albacete acogió el pasado 16 de mayo el campeonato regional de armas históricas. Allí estuvieron dos tiradores tomelloseros: Manuel Jesús Ojeda y Alejandro Parra — en el centro y a la derecha en la foto— que cosecharon excelentes resultados. Parra fue campeón en Lamarmora (carabina militar de percusión del XIX), Pennsylvania (rifle de caza de chispa del siglo XVIII) y Cominazzo (pistola de duelo de chispa del XVIII). Igualmente, Parra fue también subcampeón en Kuchenreuter (pistola de duelo de percusión del siglo XIX). Por su parte, Manuel Jesús Ojeda fue subcampeón con tres armas diferentes: vetterly (rifle de precisión de percusión del XIX), Lamarmora y Cominazzo. Los dos estarán en el campeonato nacional que se celebrará en Granada entre el 4 y el 7 de junio.